



COMMUNIQUE DE PRESSE

Douala, le 15 février 2023

PREMIERE COTATION DE L'EMPRUNT OBLIGATAIRE PAR APPEL PUBLIC A L'EPARGNE « BDEAC 6,00 % NET 2022 – 2029 »

La Banque de Développement des Etats de l'Afrique Centrale (BDEAC) a procédé ce mercredi 15 février 2023, à la première cotation de l'emprunt obligataire dénommé « BDEAC 6,00 % NET 2022 -2029 ». Cette cérémonie conjointement organisée par la BDEAC et la Bourse des Valeurs Mobilières de l'Afrique Centrale (BVMAC), s'est déroulée au Siège de la Bourse à Douala.

Outre Monsieur **Dieudonné EVOU MEKOU**, Président de la BDEAC, Monsieur **Marcel ONDELE**, Vice-Président et la délégation de la Banque ayant accompagné le Président, la cérémonie s'est déroulée en présence du Gouverneur de la Région du Littoral, du Directeur Général de la BVMAC, de la Représentante du Président de la CONSUMAF ainsi que d'autres personnalités et des acteurs économiques du marché financier de l'Afrique Centrale.

Avec cette opération, les obligations de la BDEAC peuvent désormais être négociées sur le marché secondaire de la BVMAC. En d'autres termes, toutes les obligations « BDEAC 6%NET 2022-2029 » sont accessibles aux investisseurs régionaux et internationaux à travers des transactions effectuées sur la plateforme de la BVMAC. Avec cet évènement de plus, la Banque renforce sa position d'acteur majeur de la dynamisation du marché financier régional.

A titre de rappel, l'opération « BDEAC 6,00% NET 202-2029 », clôturée avec succès en décembre 2022, boucle le programme triennal d'émissions obligataires sur le marché financier de l'Afrique Centrale portant sur une enveloppe globale de FCFA 300 milliards. Cette troisième tranche qui visait à mobiliser FCFA 78 milliards a connu un franc succès auprès de la Communauté des investisseurs, traduit par un montant de FCFA 110 856 330 000 (cent dix milliards huit cent cinquante-six millions trois cent trente mille) de ressources levées correspondant à 165 souscriptions, soit une sursouscription de 42,12 % du montant initialement sollicité.

Profitant de cette tribune, Monsieur EVOU MEKOU a remercié une fois de plus les investisseurs pour leur marque de confiance et indiqué que la Banque reviendra régulièrement sur le marché sous-régional en vue de rechercher les ressources nécessaires au financement du nouveau Plan Stratégique 2022-2027 « Azobé » dont la première orientation stratégique est de **« contribuer fortement à l'intégration économique régionale, au développement durable et à l'amélioration des conditions de vie des populations »**.

Pour toutes informations complémentaires, veuillez consulter le site de la BVMAC : www.bvmac.cm.

Fait à Douala le 15 février 2023.